

# "Nos definimos como pinochetistas"

"Nosotros no somos ni opositores ni independientes ni gobernistas, nosotros nos definimos como pinochetistas, partidarios del 11 de Septiembre y de la regionalización. Lo demás para nosotros es adjetivo", señaló Eduardo Díaz, presidente del Partido del Sur (en formación).

El dirigente político indicó que siendo el Presidente Pinochet el único que les garantizaba el "afiatamiento" del régimen fundacional en el cual la regionalización tenía un lugar trascendental, no votarían por el candidato que designaran los integrantes de la Honorable Junta de Gobierno, si éste no era el General Pinochet.

## PLEBISCITO

Con respecto a las declaraciones del Ministro del Interior, Sergio Fernández, quien señaló que el plebiscito sería el único mecanismo para elegir al próximo Presidente de la República, Díaz dijo concordar plenamente con las mismas, ya que responden —dijo— a la voluntad del pueblo y de las regiones que aprobó mayoritariamente la Constitución de 1980.

"Este mecanismo resulta conveniente —agregó— para el afiatamiento del régimen fun-

dacional, lo cual para nuestro Partido del Sur, es lo sustancial ya que estamos convencidos que (el Presidente) Pinochet va a triunfar en este esquema".

Díaz señaló que el Ministro Sergio Fernández era "el hombre indicado" para aplicar la normativa institucional por él mismo redactada, ya que "representa la unificación de las fuerzas pinochetistas y hace reflexionar a quienes querían tomar el camino de la ingratitud".

## NORBERT BLUEM

Posteriormente refiriéndose a las declaraciones del Ministro del Trabajo alemán Norbert Bluem, que visitó nuestro país, el presidente del Partido del Sur indicó que su actitud era demagógica, que hablaba pensando en su electorado en Alemania y que "acá en el sur, se ve como un payaso más del partidismo internacional, el mismo que fue puesto en su lugar por el líder regionalista bávaro Joseph Strauss, cuando éste le preguntó por qué no conversó con las víctimas del terrorismo en nuestro país. Más allá, sin embargo, de sus impertinencias, a las cuales parece que Chile está habituado —dijo— nos asombra el que las cúpulas

partidistas centralistas y cierta prensa, se hagan eco de la intromisión foránea.

En su opinión, cree que fue una forma más de intervenir en los asuntos internos de Chile el hecho de que se les quiera otorgar asilo político en Alemania a los 14 asesinos extremistas, los mismos a quienes se ha querido hacer aparecer como "víctimas" de la tortura para declararse culpables. Díaz indicó que era un error defenderse de las imputaciones gratuitas que hace el marxismo y su contra propaganda, "porque estimamos —dijo— que la ex DINA y los servicios de seguridad en general, evitaron una guerra civil que pudo haber sido tremadamente sangrienta a un mínimo costo y, por lo tanto, tenemos que hacer prevalecer la gratitud para con quienes le han hecho un tremendo favor al país".

"Como abogado, la decisión de conceder asilo a estos terroristas —dijo— representa una falta de respeto de Alemania a las normas de un Estado de derecho, interviniendo directamente en el modo de hacer justicia que es privativa de cada Estado, con lo cual demuestran que la "democracia" se la reservan para ellos y el colonialismo

se lo regalan al resto del mundo".

## INUNDACIONES

Finalmente, refiriéndose a los problemas regionales a que está abocado su partido, indicó que eran dos. Uno, es el tema del endeudamiento habitacional y agrícola, para lo cual tienen una propuesta que consiste en terminar con el peso, y comenzar a pagar todo en U.F., donde las deudas habitacionales y agrícolas, de la zona, se retrotraigan a su valor original, aplicándoseles un interés "normal". Y dos, añadió, profundizar la regionalización, y puso como ejemplo el que los desastres ocurridos recientemente en nuestra capital, eran consecuencia del "centralismo incongruente" que hace que se le quite lecho al río Mapocho para hacer carreteras y residencias a su orilla. "Todo el país vivió pendiente y preocupado de lo que ocurría en Santiago, pero si esto hubiese ocurrido en nuestra región, la prensa y la televisión apenas hubieran informado", concluyó.

## Foro

# Políticos hablan de reconciliación

En el centro La Providencia se efectuó ayer un encuentro sobre Reconciliación y Comunidad Política en el que Sergio Díez, Andrés Zaldívar y Manuel Antonio Garretón reflexionaron sobre el mensaje de Juan Pablo II referido al tema.

Durante más de dos horas, los tres profesionales expusieron sus puntos de vista sobre la "necesidad de reconciliación" expuesta por Juan Pablo II.

Al término de la jornada se efectuó una larga ronda de preguntas. Estos encuentros están organizados por el Centro La Providencia, ubicado en Avenida Providencia N° 1001, con el objeto de "profundizar el mensaje evangelizador que nos dejara Juan Pablo II y orientar con él nuestro pensamiento en los aspectos más trascendentes de nuestra realidad nacional", según se dijo.